

校訓『**創造**』 教育目標『**自律と貢献**』～「**本気・感動・探究・継続**」～**第4回「音楽祭」へのご来場、ありがとうございました！**

去る、11月7日（火）午後、三次市民ホールきりりで開催しました「音楽祭」に、多数ご来場いただき、誠にありがとうございました。

今回の音楽祭のテーマは、生徒会スローガンでもあります「一心歓笑」サブテーマとして、「届けたい最高の笑顔で心が一つになる歌を」でした。

当日は、ホールにおいて、吹奏楽部の演奏、各学級の合唱と全校合唱「空もとべるはず」、展示スペースでは、美術部の作品や、これまでの授業における学習成果を発表する場となりました。

新型コロナウイルス感染症が2類から5類に変わり、マスク着用も制限をなくし任意となったこともあり、生徒は、これまでよりものびのびとした気持ちで、合唱できたのではないかと思います。

生徒は音楽祭に向けて、限られた練習時間の中ですが、こつこつと練習を重ねてきました。全員が心を合わせて練習していくことは簡単なことではなく、なかなか思うような歌声にならない時期もありましたが、文化委員や、パートリーダー等の取組みもあり、次第にまとまりのある、合唱になってきました。

そして、当日を迎えた生徒は、それぞれの緊張感の中で、スローガンの通り、心が一つになる歌声を私たちに届けてくれたように思います。どの学年も、それぞれの学級の持ち味や良さを発揮し、来場していただいた保護者や地域の方をはじめ、聞いていた生徒に、合唱を通して、様々なメッセージが伝わったように思います。

ここで、第4回音楽祭アンケートをいくつかご紹介させていただきます。アンケートにご協力いただきました皆様、ありがとうございました。いただきましたアンケート一つの言葉を励みにしていきたいと思います。

- ・みんなよく練習したんだと伝わってきました。とても感動しました。
- ・一生懸命に頑張る姿が、音楽を通して伝わり、とても感動しました。
- ・吹奏楽部の皆さんもとても上手で、知っている曲が聞けて楽しかったです。音楽で皆さんに、元気をもらいました。
- ・各学年学級の歌声を聞いて、色々なことを乗り越えながら迎えた今日の歌声に、涙が出ました。歌のもつ力は大きいと思うので、これからも音楽祭での歌う機会をぜひ続けて下さい。
- ・1年生は、元気よく歌っていて、聞いていて楽しかったです。2年生は、感情を込めて歌って綺麗な歌声に感動しました。3年生は、男子の低い歌声、女子の高い歌声のハーモニーがとても綺麗で癒されました。やっぱり、歌っていいなあと改めて思いました。
- ・一生懸命に取り組む姿は、こんなにも感動するのだと感謝いっぱいです。全校合唱の「空もとべるはず」は、中学生生活3年間でたくさんの良き友と、そして先生と出会わせていただき胸がいっぱいになりました。

「発信力」と「受信力」を高めることについて！

「音楽祭」で審査委員長をしていただきました、吉村 憲二先生（広島県立河内高等学校の音楽科）の講評の中の言葉です。

※吉村先生は、県北近隣の高校と中学校の吹奏楽発展のため、定期演奏会の企画や中学校吹奏楽の技術指導等、音楽教育の充実発展に尽力されています。

「これから、更に素晴らしい合唱にするためには、受信力を高めることです」

この言葉の意味は、歌を通して、発信する練習を多く積み重ねていますが、更なる成長をするためには、他の歌を聞いたり、感じたりする力「受信力」を高めて、それを、自分なりに解釈して、自分の歌をより良いものにしていく段階を繰り返すこと。そしてまた、新たな発信をしていくというサイクルが必要であるということだそうです。

人の考えや、想いに気づき、感じ取る感度の高さは、音楽に限らず、お互いの人間関係においても大切なことであると思います。

「音楽祭」という行事を通して、学ぶことのできた「受信力」を高めることについて、今一度、自分を成長させてくれる言葉として、自分の引き出しの中に入れ、いつでも取り出して使えるようにして欲しいと思います。

生徒の活躍！ 中体連等広島県大会の結果について

紹介は、中体連関係のものとなります（令和5年11月24日現在）

陸上部（駅伝）

中国中学校駅伝競走大会（男子第84回・女子33回）が、令和5年11月19日（日）に、東広島運動公園内特設コースで開催されました。

本校は、三次市の予選会を経て、男女で出場しました。安全な大会運営のため、周辺での観戦や応援はできない形でしたが、RCCテレビや、インターネットでのLIVE配信がありました。

男子は6区間（全17.05km）、女子は5区間（全12.3km）のコースです。

結果は、男子は20位（記録58分22秒）、女子は53位（記録58分38秒）でした。本校の選手は、日頃の練習を積み重ねて、当日は力走し、男女とも見事に一本の襷を最終ランナーまで繋ぎました。とりわけ男子は、県内の強豪校がひしめく中での20位ということで、健闘しました。出場した選手を紹介します。

（男子）		（女子）	
1区	堀江 大和（3年）	1区	井上陽菜実（1年）
2区	迫 亮汰（3年）	2区	樽岡 優菜（3年）
3区	山田 慶次（1年）	3区	瀧尻 彩乃（3年）
4区	長谷川大祐（3年）	4区	二重 美風（3年）
5区	堀江 瑳和（1年）	5区	立上 優花（3年）
6区	田尾 悠馬（3年）		

第1学年高等学校訪問で進路に関する学習をしました！

11月16日（木）総合的な学習の時間で、三次高等学校（普通）、三次青陵高等学校（総合）庄原実業高等学校（農業）の3校を訪問して、講義や体験学習をしました。これからの自分について考えるとともに、自分なりの目標を見つけて欲しいと思います。